

Apreciado/a socio/a,

Deseo mediante la presente, invitaros en nombre de la Junta de AVEPA y en el mío propio a participar del próximo Congreso Nacional de AVEPA, el cual cumple ya su 41 edición, y que tendrá lugar en Madrid los días 27 al 29 del mes de Octubre. Este año nos volvemos a encontrar en el Centro de Congresos Príncipe Felipe - Hotel Auditorium, donde ya en el año 2004 disfrutamos de las comodidades que ofrece esta sede. Este año aprovecharemos la ventaja de ya conocer los espacios y disponer de nuevo de zonas de trabajo, de exposición comercial y de descanso en la misma ubicación.

El Congreso Nacional de AVEPA viene siendo sin lugar a dudas, el acto más multitudinario, y con mayor oferta que nuestra Asociación ofrece al sector, y como tal, entendemos que es una cita importantísima para los veterinarios clínicos de animales de compañía y de équidos, los auxiliares técnicos veterinarios, y las empresas del sector.

Como cada año, el comité científico ha trabajado duramente, y con la suficiente imaginación y conocimiento, para conseguir un excelente programa de conferencias, con ponentes de gran prestigio e interés tanto a nivel nacional como internacional. A su vez, la variedad de talleres prácticos y seminarios sobre algunas especialidades, añadirán novedad e interés a este gran evento.

La sesión de TNAVC, ya consolidada en el congreso, ofrecerá un año más conferencias de gran interés para el sector, con la aportación de dos excelentes conferenciantes pertenecientes a esta organización. Evidentemente, las sesiones para auxiliares, proporcionarán conferencias orientadas a las principales inquietudes de este sector, habiéndose ampliado a un día y medio el programa correspondiente.

Una novedad que se presentará en el congreso, es la realización de la primera actividad de la "Fundación AVEPA: Veterinarios y Sociedad" con la organización de la Jornada titulada: "Maltrato animal como predictor de Violencia Doméstica", con la que se pretende acercar esta problemática y a la vez hacerla partícipe a los profesionales del sector. De nuevo, el papel social del veterinario se mostrará ante la opinión pública con la importancia que se merece, en un tema de total actualidad y novedad entre nuestra profesión.

Y como no, el atractivo de la ciudad de Madrid, sus museos, su historia, el espíritu abierto de su gente; todo ello nos espera en nuestro gran acontecimiento anual. Esperando poder saludaros en Madrid, recibid un cordial saludo.



Jose Aguiló
Presidente de AVEPA

Jose Aguiló
Presidente de AVEPA